

Waldemar Kässheimer



Mit Freude dürfen wir unseren langjährigen Freund, Mitglied und aktiver Rassetaubenzüchter Herrn Waldemar Kässheimer aus Klettgau, zu seinem

70. Geburtstag

nachträglich gratulieren. Am 08.02. 1945 wurde Waldemar geboren. Sein Interesse am Rassegeflügel war schon in sehr jungen Jahren hoch. So waren ein Stamm Sussex Hühner schnell in seinem Besitz. Besonders aber mit den Tauben verbrachte er sehr viel Zeit in den jungen Jahren. So entwickelte er sich zum Vollblut Taubenzüchter mit Leib und Seele. Deutsche Langschnäblige Tümmeler sind bis heute seine Lieblingsrasse. Seine „Langen“ wie er sie stets bezeichnet sind in verschiedenen Einfarbigem Farbenschlägen in seinen Stallungen. Nebenrassen fanden immer wieder Platz um diese kennenzulernen. Auch Deutsche Modeneser, Schlesische Kröpfer und Thüringer Schildtauben erfreuen ihn bei der Zuchtarbeit.

Bei so viel Leidenschaft für unser Hobby ist es verständlich, dass er bereits in jungen Jahren Verbandstätigkeiten übernahm. So ist er seit der Gründung des Kleintierzuchtvereins Jestetten Zuchtwart für Geflügel und über 30 Jahre auch in diesem Amt im Kreisverband Waldshut involviert.

Seit 1979 ist Waldemar Mitglied im SV der Züchter Deutscher – und Polnischer Langschnäbliger Züchter gegr.1886 und auch in den Rheinfelder Tauben- und Geflügelzuchtverein trat er 1998 ein.

Als aktiver Aussteller errang er sein erstes Band 1984 mit einem DLT Gelb in Köln. Daraufhin folgten mehrere erfolgreiche Ausstellungsergebnisse und über 30 Ehrenbänder. Bundesschauen, Landesschauen und Kreisschauen wurden in seinem Ausstellungskalender fixiert. Seit Waldemar gesundheitlich angeschlagen ist, wurde das Ausstellungswesen zur Nebensache. Erfreulich, dass er es jedoch immer ermöglichte, in Rheinfelden zur Oberrheinischen Taubenschau auszustellen.

Wir kennen Waldemar als sehr liebenswerten, sympathischen und hilfsbereiten Zuchtfreund, der allseits anerkannt ist. Seine Einsatzbereitschaft und Kameradschaftlichkeit ist lobenswert.

Aufgrund seiner Verdienste wurde er im BDRG, VDT und im TGZV Rheinfelden mit der Silbernen Ehrennadel geehrt. Im LV Baden zeichnete man ihn mit der Goldenen Nadel aus.

Besonders wir vom Tauben – und Geflügelzuchtverein Rheinfelden und der SV der Züchter Deutscher und Polnischer Langschnäbliger Tümmeler gegr. 1886 gratulieren Dir lieber Waldemar von ganzem Herzen und wünschen viel Gesundheit, Wohlergehen und hoffen, dass Du uns noch lange erhalten bleibst.

SV der Züchter Deutscher – und Polnischer Langschnäbliger Tümmeler gegr.1886
Tauben – und Geflügelzuchtverein Rheinfelden